
市民説明会 山野・山野西 

伊佐市立中学校再編成市民説明会（山野・山野西校区） 

日   時 平成２３年１０月１８日（火） 午後7時00分～午後8時15分まで 

場   所 山野小学校体育館 

出 席 者 
市長・教育長・企画調整課長・財政課長・学校教育課長・事務局（6人） 

参加者 ４２ 人 

 

○山野中の部活動数は、資料では４つとなっているが、実際には５つである。確認を？ 

回答  改めて学校に確認をし、訂正等をしたい。 

 

○仮称ではあるが、大口中央中学校という名称にした経緯を説明してもらいたい。 

回答  菱刈中をそのままとしたことから、伊佐１中という名称はふさわしくないと考え、

大口中央中学校とした。今後の説明会等で良い意見があれば取り入れて行きたい

が、このまま変更が必要なしということであれば、来年の３月には議会に提案し

たい。 

 

○整備指針の中でスクールバス対応があるが、対象は再編される校区のみか。菱刈地区のスクー

ルバスの考えはないのか？ 

回答  スクールバス対応は再編される校区のみと考えている。 

 

○準備委員会の構成メンバーについて案があれば教えて欲しい。 

回答  今後も検討はするが、現在の考えでは中学校の校長先生、７つの部会の代表者、小

中学校のPTAの代表者（総務部会、生徒指導部会、保健体育部会、PTA部会）で構成

する予定。 

 

○スケジュールについて、市民説明会後の計画を教えてもらいたい。 

  回答  PTA等からの要望があれば、意見交換会形式で行いたいと考えている。 

 

○この再編の話は早くから出ているが、市役所の担当職員が次々に変わることに不満を持ってい

る。引継ぎもしっかりして欲しいし最後までやりきってもらいたい。 

   回答  要望として検討する。 

 

○中学校の名称について、大口という名前は出すべきでないと思う。当初の伊佐１中、伊佐２中

の方が良いのではないか。 

   回答  今の意見も含めて今後検討する。 
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○スクールバスの運行については、親の負担が増えないように配慮して欲しい。また、小中一貫

校についての考え方を伺いたい。中学校の跡地利用も考えて欲しいが、地域がさびれないよう

にしてもらいたい。 

   回答  小中一貫校としても生徒数が増えるわけではない。また、地域のためにも小学校

の再編は考えていない。 

 

○伊佐市は子育てにやさしい街づくりを掲げているが、就学前の児童までは充実していると感じ

るが、学校づくりに関しては見えてこない。どのようにお考えか？ 

   回答  教育委員会でも子育てにやさしい街づくりということで、特別支援教育を実施

し、専門的職員の配置及び育成、相談できる体制づくりに励んでいる。 

就学前、小・中・高校生をトータルで相談を受けられるような組織機能をつくる

目的で、NPO法人「トータルサポートセンター」を立ち上げる準備を行っている。
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